

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



**English below**

**Pour diffusion immédiate**

---

## **Communiqué de presse**

---

# **La cérémonie du Jour du Souvenir acadien se tiendra le 13 décembre prochain**

---

**SUMMERSIDE (Î.-P.-É.) - le 20 novembre 2017** – La Société Saint-Thomas-d'Aquin, en collaboration avec Parcs Canada, la Commission scolaire de langue française de l'Î.-P.-É., la Fédération culturelle de l'Î.-P.-É. et le Musée Acadien de l'Î.-P.-É., tiendra la dixième cérémonie du Jour du Souvenir acadien, le mardi 13 décembre prochain, de 10 h 30 à 12 h 30, au Lieu historique national de Port-la-Joye – Fort Amherst.

Le Jour du Souvenir acadien est une commémoration de la désastreuse déportation de 1758 des Acadiens de l'Île et de ses nombreuses victimes. C'est le 13 décembre de cette année-là que le navire *Duke William* faisait naufrage avec 360 Acadiens à son bord. Quelques heures auparavant, le navire *Violet*, avec environ 300 personnes, faisait également naufrage. La déportation est considérée la plus grande tragédie humaine dans toute l'histoire de l'île.

La communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard commémore annuellement ce souvenir au Lieu historique national Port-la-Joye – Fort Amherst. Ce lieu était le port d'entrée pour l'établissement des Français et également le lieu de départ lors de la déportation.

L'événement, à la fois culturel, historique et commémoratif, débutera par des chants, des discours et des témoignages. Il se poursuivra par la traditionnelle procession au Monument de l'Odysée acadienne en la présence des personnages acadiens Évangéline et Gabriel et se terminera par une collation au centre d'interprétation.

En cas de tempête, nous vous prions de bien vouloir vous rendre sur le site web de la SSTA [www.ssta.org](http://www.ssta.org), ou de téléphoner au 902-888-1681 le matin de l'évènement pour savoir si la cérémonie aura toujours lieu.

- 30 -

*La Société Saint-Thomas-d'Aquin est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.*

**Pour plus d'informations :**

Marion Pauzier – Adjointe en communication

Tel : 902-888-1697

Courriel : [communication@ssta.org](mailto:communication@ssta.org)

---

## **Acadian Remembrance Day ceremonies to be held Dec. 13**

**SUMMERSIDE (PEI) - Nov. 20, 2017** – The Société Saint-Thomas-d'Aquin, in collaboration with Parks Canada, the French Language School Board of PEI, la Fédération culturelle de l'Î.-P.-É. and the Acadian Museum of PEI, will hold the 10th annual Acadian Remembrance Day ceremonies Tuesday, Dec. 13, from 10:30 a.m. to 12:30 p.m. at the Port-la-Joye – Fort Amherst National Historic Site at Rocky Point.

The Acadian Remembrance Day is a commemoration of the disastrous 1758 deportation of Acadians from PEI and its many victims. On Dec. 13th of that year, the ship *Duke William* sank with 360 Acadians on board. A few hours earlier, the ship *Violet*, with about 300 souls on board, also sank. This deportation is considered to be the greatest human tragedy in all of PEI's history.

The Acadian and Francophone community of Prince Edward Island annually commemorates this tragic event at the Port-la-Joye – Fort Amherst National Historic Site. This location served as an entry point for the Island's French colony as well as the departure site of the deportation.

The event, which is cultural, historic and commemorative, will begin with songs, speeches

and testimonials. It will continue with the traditional procession to the Acadian Odyssey Monument, led by the traditional Acadian characters of Evangeline and Gabriel, and will conclude with snacks in the interpretation centre.

In case of a storm, please check the SSTA website at [www.ssta.org](http://www.ssta.org) or call 902-888-1681 the morning of the event to confirm whether or not it is proceeding as scheduled.

-30-

*La Société Saint-Thomas-d'Aquin is the official spokesgroup for PEI's Acadians and Francophones. Its mandate is to work so that all Acadians and Francophones may live fulfilling lives, individually and collectively, in French on Prince Edward Island.*

**For more information:**

Marion Pauzier, communications assistant

(902) 888-1797

[communication@ssta.org](mailto:communication@ssta.org)



---

Copyright ©2017 La Société Saint-Thomas-d'Aquin, Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :  
5, Ave Maris Stella  
Summerside, PE C1N 6M9  
Tél. (902) 436-4881



---

This email was sent to <<Adresse courriel>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

